



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 157
05 de abril de 2016**

Facultad de Comunicación Social firma convenio con Ligas Barriales de Quito

En el marco de Vinculación con la Sociedad, la Facultad de Comunicación Social de la Universidad Central firmó un convenio con las Ligas Barriales de Quito.

El compromiso consiste en el fortalecimiento organizativo para las Ligas Barriales de Santa Teresita del Valle, El Tejar, Sanjuanito de Monjas y Jardín del Valle, de acuerdo a sus necesidades en el campo de la comunicación.

A la firma acudieron los representantes de las Ligas Barriales: Marco Villarreal y Marcelo Jáuregui, y por parte de la Facultad, el decano Dimitri Madrid, y los docentes Milena Almeida y Jaime Torres.

Dimitri Madrid mencionó que los espacios que dinamizan las Ligas Barriales se convierten en un tejido en la vida del barrio, porque confluye la economía, lo deportivo y las relaciones sociales, lugar propicio para trabajar la comunicación.

Las actividades entorno a este proyecto se ejecutarán en el semestre 2016 - 2016 con la coordinación de Vinculación con la Sociedad. Entre las necesidades e iniciativas se han planteado la realización de un periódico, radio parlantes, reconstrucción de la memoria histórica de los barrios y capacitaciones. **F.S.Q**

